



AUTOR:
ANDREAS HABLÜTZEL
 CEO **DEGUSSA AG**

GOLDEN DREAMS ARE AROUND THE CORNER

Das Baur au Lac befindet sich nur wenige Gehminuten von der Degussa am Bleicherweg. Seit 2012 bietet der grösste Edelmetallhändler Europas dort seinen Kunden physische Anlagebarren und Münzen an. Alle Degussa Barren werden nach strengsten Qualitätsmassstäben in der Schweiz gefertigt, sind LBMA-zertifiziert und verfügen über eine Banken-Valorenummer.

Neben den weltbekannten Degussa Barren zählt eine Vielzahl an Anlagemünzen zum Sortiment, darunter die beliebteste Anlagemünze der Schweiz, die 20-Franken-Goldmünze »20er Vreneli«. Da sie nicht mehr hergestellt werden, besitzen die Münzen neben ihrem reinen Edelmetallwert zusätzlich einen gewissen Sammlerwert. Internationale Investment-Münzen, wie etwa der Krügerrand, lassen sich dort selbstverständlich ebenso finden und runden das breite Angebot von mehr als 70 Anlagemünzen ab.

Schliessfächer mit Sicherheitsstandards wie bei Zentralbanken

Die Schweiz gilt weltweit als Hort der Sicherheit und steht für ein Höchstmass an Diskretion. Das grösste Edelmetallhandelshaus Europas weiss durch seine jahrelange Erfahrung, worauf es bei der sicheren und unkomplizierten Verwahrung von Wertsachen ankommt.

Die Schliessfächer der Degussa in Zürich ermöglichen eine zuverlässige und preiswerte Aufbewahrung ausserhalb des Bankensektors. Es wird keine Eröffnung eines Kundenkontos vorausgesetzt wie bei Banken, sodass man ohne grossen Aufwand ein Schliessfach anmieten kann. Es stehen Schliessfächer in sieben verschiedenen Grössen zur Auswahl. Neben Wertgegenständen wie Edelmetallen und kostbarem Schmuck lagern Kunden auch wichtige Dokumente. Zusätzlich kann der Wert der deponierten Gegenstände nach Wunsch des Kunden individuell und nach oben hin offen versichert werden.

Gold Lending Service

Diesen Service offeriert man Kunden, welche ihre Edelmetalle sorglos bei der Degussa in der Schweiz aufbewahren und gleichzeitig dafür Geld erhalten möchten. Kunden, die vorübergehend finanzielle Mittel benötigen, sich jedoch nicht von ihren Anlagebarren und Münzen

trennen möchten, haben die Möglichkeit, ihre Edelmetallbestände unkompliziert zu verpfänden. Die Mindesthöhe des Kredits beträgt hierbei CHF 100'000 bei einer Belehnung von 50 Prozent, das heisst bei einer Mindesteinlage muss das Gold einen Wert von CHF 200'000 besitzen wodurch man zu einem Zinssatz von vergleichsweise geringen fünf Prozent jährlich das benötigte Kapital erhält. Durch diese Dienstleistung kann der Goldbesitzer weiterhin am steigenden Goldpreis vollumfänglich partizipieren und erhält zudem 50 Prozent seines deponierten Goldbestands ausbezahlt.

WEITERE DIENSTLEISTUNGEN:

• **Nachlässe und Sammlungen**

Sammlungen entstehen über grössere Zeiträume hinweg und werden über Generationen weitergereicht. Als erfahrenes Edelmetallhaus helfen wir Erben und Sammlern, den Wert ihrer Stücke exakt zu ermitteln oder zahlungskräftige Käufer zu finden.

• **Persönliche Prägungen**

Ab einer Auflage von 250 Stück prägen wir für Sie Goldbarren, Silberbarren und Anlagemünzen mit persönlichen Motiven. Alternativ können Sie Ihre Anlagebarren auch mit einer Gravur individualisieren. Für Geschenkbarren drucken wir für Sie eine hochwertige Trägerkarte mit Botschaft oder Bildmotiv.

www.degussa-goldhandel.ch



The Baur au Lac is only a few minutes' walk away from Degussa in Zurich's Bleicherweg. Here, Europe's biggest precious metals retailer has been selling physical ingots and coins to its clients since 2012. All Degussa ingots are produced in Switzerland to the strictest quality standards. They are LBMA-accredited, and each one bears a bank security number.

A wide range of bullion coins is on offer alongside the world-famous Degussa ingots. One of the former – the most popular bullion coin in Switzerland – is the »20er Vreneli«, a 20-franc gold coin. Since production of this particular coin has been discontinued, its value purely as an investment in precious metal is enhanced by its standing as something of a collector's item. International coins for investment purposes, such as the Kruggerand, are obviously also in the mix among a total of more than 70 bullion coins.

Deposit boxes with the security of a central bank

Around the globe, Switzerland enjoys a reputation for the ultimate in security and discretion. From its many years of experience, Europe's leading precious metals retailer knows what really matters when it comes to the safe and uncomplicated depositing of valuables.

Degussa's deposit boxes in Zurich are a reliable and attractively priced alternative to storage in banks. Unlike with banks, there is no need to open an account, so renting a deposit bank – in one of seven different sizes – is very straightforward. Clients use them for the safe-keeping not only of precious metals and special jewellery, but also of important documents. On request by the client, the value of deposits can even be individually insured, with no upper coverage limit.

Gold lending service

Available at its Bleicherweg offices, Degussa has designed this service for clients who want to deposit their precious metal with Degussa in Switzerland, but who also want to receive money in return. Clients who temporarily require liquid funds but do not want to dispose of their ingots and coins have the simple option of pledging their stocks of precious metals to Degussa. The minimum credit amount is

CHF 100,000 against 50 percent of the value of the deposit, so the deposited gold must be worth at least CHF 200,000. The required capital is loaned to the client at the comparatively low interest rate of 5 percent per year. This arrangement enables the owner of the gold to continue to participate fully in increases in the price of gold while nevertheless receiving payment of 50 percent of the value of their deposited gold.

OTHER SERVICES:

• **Inheritances and collections**

Collections are accumulated over extended periods and handed down from generation to generation. Drawing on our experience as a precious metals trader, we help heirs and collectors determine the exact value of the items entrusted to them – or find buyers who will pay a good price.

• **Personalised stamping**

We stamp gold ingots, silver ingots and bullion coins with your personal motifs as of a volume of 250 units. Alternatively, you can personalise existing ingots by having them engraved. For ingots intended as gifts, we will also print a high-quality card bearing your message or visual motif.

www.degussa-goldhandel.ch